

El pasado 7 de septiembre, se desarrolló el primer encuentro del Ciclo de capacitaciones “Articulando la red: diseñando ciudades inclusivas y feministas”, en el marco del proyecto “Mujeres en la ciudad: herramientas para reflexionar y diseñar el espacio público desde una perspectiva de género interseccional” co- financiado por el Programa de Cooperación Sur Sur de Mercociudades. El evento fue co-organizado por las dos ciudades que llevan a cabo el proyecto, Santa Fe (Arg) y Asunción (Py).

Esta iniciativa tiene por objetivo capacitar a los profesionales de la construcción, tanto del sector público, como del sector privado y de organizaciones sociales, y la elaboración de una guía de buenas prácticas para el diseño de proyectos urbanísticos con perspectiva de género.

La actividad se realizó de manera híbrida, con locación en el Museo de la Constitución (Santa Fe) y contó con la participación de un centenar de profesionales vinculados a la arquitectura y al urbanismo que trabajan en diferentes áreas en las municipalidades.

Durante el encuentro, la cooperativa de profesionales de arquitectura Punt 6, de Barcelona, se encargó de brindar pautas y herramientas para la elaboración de la “Guía Metodológica de Urbanismo de Género Interseccional”.

Por su parte, Ayelén Dutruel, secretaria de Integración y Economía Social de Santa Fe, destacó la importancia de este tipo de capacitaciones para que los funcionarios, los equipos técnicos y las organizaciones sociales, puedan integrar la perspectiva de género transversalmente en el diseño de la ciudad y sus distintos espacios públicos, servicios e infraestructura.

El Ciclo de Capacitaciones plantea una formación semestral, previendo un total de 7 clases más 2 foros, destinados a funcionarios y funcionarias de los municipios de Santa Fe y Asunción, que tendrán lugar los días martes cada 15 días.

Las capacitaciones se desarrollan en el marco del proyecto de Cooperación Sur Sur “Mujeres en la ciudad: herramientas para reflexionar y diseñar el espacio público desde una perspectiva de género interseccional”, en el que intervienen, además de los municipios de Santa Fe y Asunción, distintas entidades como el Centro de Intercambio y Servicios Cono Sur



Santa Fe y Asunción lanzan el Ciclo de Capacitaciones en urbanismo inclusivo

Argentina (CISCSA), Punt6 de Barcelona y Asoem.

Fuente: Municipalidad de Santa Fe